



朽木東小学校 学校だより 第15号

なかよく たつしやで きばる子

令和4年11月1日(火) 文責:校長 大久保



彩花さんが、児童昇降口前の廊下に、ハロウィンのお花を飾ってくださいました。とてもきれいで、ハロウィンがお花で芸術的に表現されていて、毎日みんなの心を和ませてくれました。ありがとうございました。



3年生農家見学 10月5日(水)

3年生が、市場の横井さんにお世話になり、農家ではたらく人のお仕事について学習しました。稲刈り後の田を見学させていただいて、落ちている稻を見つけたり、学校でうるち米、もち米、酒米、古代米、飼料米などいろいろな品種のお米を教えていただいたりしました。そして、拾ってきた穀を剥いて、黒米や赤米を見ることもできました。農家の1年間のお仕事についても詳しく教えていただいて、よい学習ができました。



5年生稻刈り 10月11日(火)

5月12日に田植えをさせていただいてから5ヶ月、秋を迎え、稻は穂をつけ、豊かな実りを表現していました。今回も高島青年農業者クラブの方々にお世話になって稻刈りをさせていただきました。今回も昔ながらの手作業でしたが、5年生の子どもたちは、鎌での刈り取り作業にすぐに慣れ、どんどん刈り進めていきました。刈り取った稻は、その場でコンバインを通して脱穀されました。収穫の秋、私は、将来この地域で農業を継承していくてくれる子、地元の食文化を大切に思ってくれる子たちが育ってくれるといいなど、この日も田植えの時と同じことを思いました。



1・2年生校外学習 びわ湖こどもの国 10月18日(火)

貸し切り状態で大型遊具、冒険ゾーンで遊び、松ぼっくりやドングリを拾い、秋を満喫しました。春にくつきの森へ行った時と同様に、1・2年生が仲良く元気に走り回る姿がとても印象的でした。また、2学年での活動ということで、上の学年の2年生が、リーダーとしてグループをまとめて行動する姿もとてもよかったです。



どんぐりプロジェクト 10月20日(木)、21日(金)

今年度もどんぐりプロジェクトが行われています。3年生は、どんぐりの植え付け、4年生は1年前に自分たちが植えて芽が出て茎が伸びたものを植え替え、5年生はどんぐり授業、そして6年生が植樹式を行います。3~5年生は10月に終わり、6年生は11月25日に行う予定です。

